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 日直の 1 分間スピーチの現在のテーマは「最近気になるニュースとその感想」。これま

での日直のスピーチで、箱根の入山規制や錦織選手の活躍、大阪都構想など、スポーツ

から政治までの幅広いニュースが紹介された。 

 日直の 1 分間スピーチの目的は、 

 ① 自分の考えや感想を簡単にまとめることができる 

 ② 人にわかりやすく伝えられるような話し方をすることができる 

 ③ 人前でも堂々と話せる気持ちを持つことができる 

 ④ 高校入試などの面接の練習 

の 4 つがある。この 4 つのことは普段の生活の中ではなかなか上達することができない

ので、1 分間スピーチを大切にしてほしい。まずはそのテーマに対して自分の思いをも

つこと、そしてどうすれば自分の思いを人に簡潔にわかりやすく伝えられるか。しっか

りと考えて、準備をしてスピーチをしよう。 

 聞く人もそういった工夫されたスピーチをしっかりと聞いて、自分のスピーチにいか

せるといいぞ。聞く姿勢も大切。 

 【高校の面接でよく聞かれる質問】 

○ なぜうちの高校を受験したのですか？ 

○ 最近読んだ本とその感想は？ 

○ 中学校で一番思い出に残っていることは？ 

○ もしこの高校に合格したら、一番頑張りたいことはなんですか？ 

 などなど、詳しくは「面接の手引き」という冊子が後日配られるので、その時にも考

えよう。 

 

 

 

 

 
 

明日の連絡 

 ☆ 明日は 1 限の美術が音楽に、4 限の技術が総合 2 に代わります。6 限の総合は、テスト反省

を行います。明日の朝の部活動は林間学校のバスが校内に入る関係でありません。 

 ☆ 新研究の理科の提出になります。忘れないように。 
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